

- Communiqué de presse -

Jeudi 19 septembre 2013

Semaine europeenne de la Mobilite : 2^{ème} Journée Mobilité et Développement Durable de l'Hôpital Saint Joseph avec un grand jeu-concours

Dans le cadre de la Semaine européenne de la Mobilité, l'Hôpital Saint Joseph organise sa 2^{ème} Journée Mobilité et Développement Durable. A cette occasion de nombreux partenaires seront présents (SNCF, Cartreize, RTM..) et un grand jeu-concours sera organisé.

Pour cette nouvelle édition, le programme s'est encore enrichi :

- Des stands d'information pour « mieux bouger » : comme l'année dernière la SNCF, Cartreize, et la RTM, ainsi que des entreprises spécialisées dans les vélos électriques ou la location de voitures électriques seront présents pour présenter leur solution pour se déplacer plus écologiquement.
- Des stands d'information « Développement Durable » : des entreprises prestataires (fruits et légumes pour la Restauration, produits d'hygiène et de nettoyage hospitalier, ...) de l'Etablissement présenteront leur démarche environnementale.
- Un jeu-concours, ouvert au public et personnels de l'Hôpital, pour gagner un vélo électrique et de nombreux lots : comme l'année dernière, un grand jeu concours est organisé sur le thème du Développement Durable, avec de nombreux lots à gagner dont des vélos électriques, des semaines en gîte-ferme, ou encore des locations de voitures électriques...

L'HOPITAL SAINT JOSEPH, PIONNIER DANS LE DEVELOPPEMENT DURABLE

L'Hôpital Saint Joseph s'investit depuis de nombreuses années dans une politique de Développement Durable et souhaite sensibiliser les membres du personnel et ses patients aux gestes éco-citoyens.

L'Hôpital Saint Joseph a été le premier établissement de santé privé de France à réaliser son Bilan Carbone® complet selon la méthode de référence de l'Ademe.

D'abord engagée dans le tri sélectif des déchets, dans un premier souci -comme souvent-d'optimisation des coûts, la Politique Développement Durable s'est poursuivie dans une recherche d'économies d'énergies, notamment en matière électrique (cogénération, détecteurs de mouvements, ...).

L'Hôpital Saint Joseph souhaite s'assigner un devoir d'exemplarité dans la lutte pour le Développement Durable, au travers de sa politique volontariste d'économies d'énergie, ainsi que par une sensibilisation des personnels, des patients et du public...

Le 19 septembre, l'Etablissement invite chacun à venir découvrir en s'amusant toutes les astuces et les bons plans pour « bouger autrement » et la politique « Développement Durable » de l'Etablissement et ses partenaires.

➤ Journée Mobilité et Développement Durable Jeudi 19 septembre 2013, 9h-17h. Hall d'accueil de l'Hôpital Saint Joseph ENTREE LIBRE OUVERTE A TOUS

CONTACTS PRESSE: